

Prêts à prendre le vent...

PLANCHE À VOILE La Med Cup ouvre la saison ce week-end du côté du YCPR

200 véliplanhistes sont attendus ce week-end en rade de Marseille à l'occasion de la Med Cup. Ouverte des minimes aux seniors, cette régates internationale de début de saison est idéalement placée dans le calendrier. Ainsi, un beau plateau est attendu lors de cette 14^e édition du côté de l'YCPR, club organisateur. "Il y a vraiment du monde, ce qui nous offrira une belle opposition", promet Grégoire Masson, entraîneur au YCPR.

Ce sera en effet l'occasion de voir à l'œuvre plusieurs jeunes très talentueux. L'Italien Nicolo Renna, champion du monde et d'Europe RS:X en -17 ans, et sa compatriote Giorgia Speciale, championne du monde Bic Techno Plus, ont bien l'intention de tenir leur rang même s'ils seront surclassés pour l'occasion.

Les Français ne seront pas en reste avec, chez les garçons, Fabien Pianazza (médaillé de bronze au championnat du monde, vice-champion d'Europe RS:X-17 ans et vice-champion d'Europe espoirs Bic Techno 293) ou encore Jules Chantrel (vice-champion du monde minimes Bic Techno 293) aligné ici en U17, qui auront un bon coup à jouer.

Du côté des féminines, Enora Tanné (médaillée de bronze au championnat du monde espoirs Bic Techno 293), Faustine



200 véliplanhistes, de minimes à seniors, sont attendus en rade de Marseille lors de cette épreuve internationale qui présente encore cette année un beau plateau.

/ PHOTO PIERICK JEANNOTOT

Manhès (vice championne du monde RS:X -17 ans, vice-championne d'Europe espoirs Bic Techno 293) et Héloïse Macquaert (médaillée de bronze au championnat du monde Bic Techno Plus) espèrent être dans le bon tempo.

À ce jeu-là, les Marseillais - qui ont l'avantage non négligeable d'évoluer à domicile - joueront leur va-tout en l'es-

pace de leurs leaders Tom Arnoux et Romain Ghio, tous deux en Espagne pour la Semaine olympique d'Andalousie à Cadix suivie d'un stage avec l'équipe de France. "On vise un Top 5 chez les filles et entrer dans les dix premiers en U17 garçons", note Grégoire Masson.

Pour les coureurs régionaux, l'enjeu est double puisqu'il s'agit de la première des cinq ré-

gates sélectives pour les championnats de France. "Le premier de la région sur la Med Cup sera directement qualifié pour les championnats de France", précise l'entraîneur du YCPR. Le jeu en vaut donc vraiment la chandelle. **D.C.**

LE PROGRAMME - En rade de Marseille : vendredi dès 14h30, samedi dès 11h, dimanche dès 10h30.

VOILE CHALLENGE FLORENCE ARTHAUD

Un bel hommage deven

51 bateaux ont concouru dimanche dernier à Marseille, au départ de l'UNM, dans le cadre de la 4^e journée du Challenge Florence Arthaud organisée en mémoire de la navigatrice, première femme victorieuse de la Route du Rhum (en 1990) et tragiquement disparue en 2015.

Un bel hommage qui est devenu un rendez-vous désormais incontournable, avec des équipages venant de toute la France, et qui se déroule avant

tout dans un esprit très convivial.

Une régates musclée qui a notamment vu l'un des marins de l'équipage du bateau Pignouf prendre le bain bien involontairement, tout comme le skipper du bateau Fantasma. Si le premier a été contraint à l'abandon, le deuxième a pu remonter à bord.

Prochain rendez-vous pour le verdict final de cette édition, les 24 et 25 mars.



La c